

こうちゅうしゅつ 校長室だより そよかぜ 2025

Vol.3

令和7(2025)年6月23日

大阪市立成育小学校

校長 井上 修

運動会を開催しました。

6月18日、灼熱の太陽が照りつける中、運動会を開催しました。

当日は多くの皆さまにご協力とご声援をいただき、誠にありがとうございました。

気温が高く、健康面が心配でしたが、最後まで実施するこ

とができました。見どころ満載でしたが、団体演技と応援合戦の様子を紹介します。

★1年生：かわいさに加え、“かっこよさ”も見せてくれました。音楽に合わせた隊形

移動に挑戦！ 1曲目『できっこないをやらなくちゃ』では、“あきらめない心”を精一杯表現。2曲目『ツバメ』では、指先まで神経を使い、羽ばたく様子を演じました。

★2年生：昭和の名曲『世界の国からこんにちは』では、「成育運動会へようこそ！」と

語りかけ、温かさに包まれます。続く2曲目では、国際色豊かな世界を表現します。

各クラスの違いを取り入れ、多様性を重んじつつも調和のとれた踊りで魅了しました。

★3年生：『ウィーアー！(ONE PIECE)』の曲に合わせて登場。テーマは「仲間との絆」。笑顔と全力プレーで、力強く思いを届けてくれました。「セーリング・セーリング！」の掛け声で波に乗る自分を表現し、思い思いの“決めのポーズ”を披露しました。

★4年生：目標は「みんなの心をひとつに」。難度の高いダンスにも挑みました。2曲目の「ヘイ・ヘイ！」のかけ声では、やる気があふれ出でてきます。大きく動く場面と、ピ

タッと止める静の瞬間とを明確に意識し、全員で息を合わせる姿が光っていました。

★5年生：キレのあるダイナミックな動きで、元気いっぱいの演技を披露しました。1曲目では選抜メンバーが最前列でチームを引っ張り、2曲目では別のメンバーが仲間をリードします。「あの子が頑張っているなら、私も頑張ろう」と、友だちの姿勢が刺激となり、より高みを目指す姿が随所に見られました。

★6年生：本番までの取り組み時間が少なく不安がありましたが、仲間と自主練習も重ね、子どもたちはぐんぐんと完成度を高めてきました。本番では、苦手な子にもさりげない気配りが見られ、「みんなでやりきる！」決意がみなぎっていました。終盤の組体操では、協力なしには成し得ない演技の数々を、力の限り見事にやり遂げました。演技を終えた後には、誇らしげで晴れやかな表情があふれていきました。

★応援合戦：応援団は、全校児童の憧れの存在。炎天下の中、団長の力強いかけ声に応じて、団員たちの声がグラウンド中に響き渡りました。赤組と白組それぞれの熱いエネルギーに、仲間のやる気も一層高まり、会場は熱気に包まれました。

